

# En el mes de Junio entrante quedará derogado el impuesto del diez por ciento al capital. El proyecto será enviado por el Poder Ejecutivo a la Asamblea Legislativa

## El asunto de la pesca no es un problema que atañe solamente a Puntarenas sino al país en general

La mayor parte de la ciudadanía, se ha dado cuenta de la paralización de nuestros negocios en relación con las empresas pesqueras. Este factor es de gran interés para la vida de Puntarenas, pero en realidad favorece o afecta al país en general.

Llegaron los buques americanos y también de otras naciones y cogieron la sardina y el atún como cualquier cosa sin fijarse que estábamos regalando una mina y no sabíamos comprender la importancia de su administración.

No sabíamos ni cuánto valía ni cuánto producía una sardina, mirábamos la cosa de más o menos y no sabíamos tampoco el valor de un atún. Pero co-

mo pasa siempre no vimos el fondo de nuestro porvenir, sino que lo festinamos todo.

Vienen las poderosas empresas, con sus problemas y cálculos ya resueltos en respaldo de sus propios intereses. Unos cuantos jóvenes encontraron buenas posiciones para mejorar sus vidas pero el contagio con el elemento extranjero los enfermó y los hizo perder las oportunidades que en mucho les habría servido para su porvenir.

Si a tiempo nos hubiésemos hecho representar por técnicos en la materia otro gallo nos cantaríamos: pero el dinero que bien pudo haber quedado en el país se fue al extranjero.

## Desintegrada la papeleta municipal del Partido Demócrata

Para su publicación, hemos recibido la siguiente carta que es copia de la que fué enviada por los firmantes al Lic. Manuel Campos Jiménez, jefe del Partido Demócrata en Puntarenas, en la que hacen renuncia de sus puestos en la papeleta municipal de ese partido:

Puntarenas, 4 de Mayo de 1953.

Señor Presidente del Comité Ejecutivo del Partido Demócrata, Lic. Manuel Campos J.

Pta.

Señor Presidente:

Nosotros, Zoila Leal de Fulton, Carlos París Franceschi y Fernando Guevara Barahona, quienes aparecemos ocu-

pando los puestos sexto, cuarto y quinto, como propietarios, respectivamente, en la papeleta para la elección de regidores del Cantón Central de Puntarenas, por el Partido Demócrata, del modo más enfático manifestamos:

Renunciamos en forma definitiva, es decir, no aceptamos los puestos que nos fueron designados en la mencionada papeleta para la elección de regidores.

Atentamente.

Zoila L. de Fulton

Carlos París F.

Fernando Guevara B.

c. para el Jefe de Acción del Partido en San José.

c. para el periódico El Heraldo.

## Un incendio en Barranca

A las 21 horas y 35 minutos salieron de esta ciudad las máquinas de los bomberos atendiendo la llamada N° 11 del telégrafo, informando que en Barranca se estaba produciendo un incendio.

Llegaron y ya en aquel lugar les esperaban señalándoles un árbol en llamas amenazando caer sobre las líneas eléctricas del ferrocarril, y sobre un galerón donde están instaladas unas máquinas desnatadoras del algodón de propiedad de Saborío y C°.

A fin de extinguir el fuego se procedió con actividad ocupando el agua del bastertank ya que en aquellas inmediaciones no había el precioso líquido y gracias a Dios no hubo necesidad de ninguna otra complicada maniobra, quedando extinguido el fuego y desde luego sin peligro alguno regresando el activo Cuerpo de Bomberos a su base central y por dicha sin haberse producido

desgracias personales o materiales.

EL HERALDO que observa la actividad y buena organización con que se mueve el disciplinado Cuerpo de Bomberos una vez más les felicita por sus oportunos servicios.

## La edición de la revista "Costa Rica de Ayer y Hoy" del 15 de Setiembre estará a cargo de estudiantes del Liceo José Martí

La edición del 15 de Setiembre de la prestigiosa revista nacional «Costa Rica de Ayer y Hoy», estará dirigida totalmente por un grupo de estudiantes del Liceo José Martí, de Puntarenas.

La Empresa Editora Puntarenense en un gesto de apoyo a la juventud y especialmente para despertar la conciencia cívica de los estudiantes hace este ensayo periodístico brindando esta oportunidad a esa juventud que mañana será la que desempeñe puestos de responsabilidad como son las fun-

ciones públicas.

«Costa Rica de Ayer y Hoy en un anhelo de cooperación cívica realiza este ensayo, que a no dudarlo producirá optimos frutos, para honra de nuestra provincia y poderoso estímulo a nuestro estudiantado.

Ordene sus platos al

**REGIS**

TELEFONO 163

nuestro servicio a domicilio es rápido!

## Resultado del sorteo de la lotería que se jugó el domingo

El resultado de los chances que se jugaron el día domingo 3 de los corrientes, dieron el siguiente resultado:

Serie 534 N° 39 con cien mil colones vendido en San José.

Serie 181 N° 41 con cuarenta mil colones vendido en San José.

Serie 132 N° 49 con veinte mil colones vendido en San José.

Como se verá ya hace algunos sorteos que la suerte no se acuerda de la ciudad de Puntarenas, y es este puerto uno de los que más gastan en esta clase de juegos.

NI DUDARLO! En el

**REGIS**

los platos son deliciosos! Anexo al «Hotel de Veranos»

## Desacuerdo entre el Agente de Policía y el empresario del Teatro del Barrio del Carmen

Hemos tenido noticia de la seria tirantez que existe entre el señor Agente de Policía del Barrio del Carmen don Leoncio Brenes Abarca, en relación con su cargo de controlador de las entradas del Teatro, y el empresario del Teatro del mis-

mo lugar que no quiere ceñirse a las disposiciones de los reglamentos sobre el particular. Hasta se dice que de las palabras han pasado a los hechos y esto ya es cosa grave, lo que los superiores deben evitar.

## Nafragio del barco pesquero Cesare Augusto

El naufragio del barco pesquero «Cesare Augusto» que que había salido de este puerto a mediados del mes pasado ocurrió el día 27 de Abril anterior en aguas entre Panamá y Colombia. Su tripulación compuesta de doce individuos en su mayoría extranjeros, estaban en un bote «salva vidas» en espera de algún barco de línea que los recogiera, como en efecto lo hizo el barco madre «Teni B» y llegaron a ese

puerto la noche del 30 de abril próximo pasado. Entre marinos de distintas nacionalidades venían los costarricenses: José A. Muñoz, Miguel Argüello Ruiz, Antonio Rodríguez y Manuel Granados.

EL HERALDO se complace en saludar a los naufragos porque han llegado a su puerto de partida y otros a sus hogares; sanos y salvos y por tal motivo les felicitamos.

## Pésimo el servicio eléctrico

Contrario a lo que normalmente sucede con la fuerza eléctrica en otras poblaciones del país que cuando comienzan

los primeros aguaceros del invierno ésta sube de voltaje, aquí en Puntarenas mas bien

Pasa a la pág. 4

los ruidos del pantalón; pero por dicha él tuvo sangre fría y se agarró fuertemente de unos barrotes de hierro contrarrestando así la atracción. Se puede dar idea de las proporciones del accidente si se toma en cuenta que los pantalones que aún son nuevos los arrolló dejándolo completamente desnudo.

Como dejamos dicho gracias a la sangre fría de Villalobos la desgracia no fue de mayores proporciones.

Villalobos sufrió algunos raspones y maltratamientos en el cuerpo que no le impiden trabajar.

Nos alegramos mucho de que este trabajador haya salido ileso.

## Del ambiente político

El día sábado por la tarde se reunieron en el local del Partido Castrista varios delegados cantonales para proceder al nombramiento de los representantes que han de ir a San José a hacer el nombramiento de los candidatos a diputados por la provincia con el siguiente resultado.

Por Puntarenas: licenciado don Manuel Campos; doctor don Fernando Rodríguez y don Indalecio Ordóñez.

Por Esparta: don Luis Vas-

co y don Raúl Pérez.

Por Montes de Oro: don Carlos Ml. Rudín.

Por los cantones del Sur: don Humberto Sequeira, don Jorge Castro, don Adán Rupy y un señor Brenes.

## Casi ocurre un grave accidente en la lancha La Cubana

El día domingo por la noche casi tenemos que lamentar un grave accidente ocurrido al maquinista Marcial Vi-

Como se verá los partidos en estos últimos días han tenido un movimiento notable debido al nombramiento de candidatos para la Corporación Municipal de los distintos cantones así como para los candidatos a diputados.

llalobos de la lancha llamada «La Cubana», en un movimiento que él hizo dentro de la máquina, lo agarró el volante por

# LACSA

(Afilada a la  
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables  
**DE NUEVO OFRECE:** **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**  
Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Cuentos regionales

## La Custodia de Sébaco

Escribe: Joaquín Sansón Balladares

(Concluye)

El regalo del rey se comprende dada la influencia que ejercían aquellos soberanos en América, y por nuestros antepasados los consideraban jefes protectores en la tierra y en el cielo. El antiguo sitio donde permanecía esa Custodia, en una humilde Iglesia se encuentra montada sobre duras piedras. Siendo un sitio árido sus moradores decidieron bajar la ciudad un poco más bajo, y actualmente ya son pocos los que quedan en el Sebaco de arriba, en el Sebaco viejo, y los únicos que van quedando son los que todavía se sostienen con una fuerte amarra, y esta es la Santísima Virgen de la Concepción, Patrona de este pueblo así como lo es de todo Nicaragua, la Purísima Concepción de María, que se celebra en todo Nicaragua el 7 y 8 de Diciembre. Una mala noche, bairrenaron al rededor de la cerradura de la puerta de la Sacristía que dá directamente a la calle y se llevaron la valiosa prenda. Han pasado varios años, y nada se ha vuelto a saber del paradero de la que fue una de las valiosas prendas de Nicaragua. En la suntuosa Basílica de León, existe una Custodia más bella que la de Sebaco, de un metro de alto, de oro macizo, incrustada con brillantes y esmeraldas legítimas, y solo en las grandes ocasiones se pone al descubierto para que sea admirada y re-

verenciada por la feligresía. La pérdida de la Custodia de Sebaco, la construcción de la Carretera Panamericana que pasa por el llano de Sebaco, han ido rompiendo las amarras que sostenían a los sabaqueños en las altas peñas. Poco a poco las van abandonando y van hincándose en el Sebaco en el bajo, sin tomar en cuenta y sin que nadie se lo advierta, del peligro que corren de que algún día, serán arrastrados por las aguas salidas de madre del Río Grande de Matagalpa. En el Sebaco, en el bajo han improvisado una Ermita, y los de abajo quieren poner a la Inmaculada pero los de arriba, alegan que ese lugar es impuro, porque en ese sitio hace poco estaba establecida una cantina y que nunca consentirán que su Virgen sea puesta allí. Y por eso se mantienen unas cuantas familias pegadas a la piedra, rodeando la vieja Iglesia guardando a la Purísima Concepción. Y esto que dejo relatado es lo que ví, palpé y supe en mis viajes de negocios a través de todo Nicaragua, y logré conocer tanto el Sebaco de arriba como el de abajo. Al evocar estos recuerdos, que es trechan, más si cabe, el cariño por mi bella tierra, vienen a mi memoria los versos del poeta nicaragüense Israel Panagua Prado.

CASA SEGOVIANA  
Casa aquella rodeada de cerros

recuerdo esa casa, su río, sus  
(perros...  
Casa aquella, Dios mío, y  
(aquella  
soledad, con su luna y su  
estrella)

Para a la pág. 3

## Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,  
DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.  
Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE  
JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata  
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

**TODO "LIBBY"**  
A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén **Consuelo de Salazar Ltda.**

A SUS ORDENES

## Pensamientos

¿Cuáles son las relaciones que deben establecerse entre el indígena y nosotros?

Hemos de mostrarle que respetamos la dignidad de todo ser humano, y él ha de comprenderlo. Lo esencial es que haya entre nosotros un espíritu de fraternidad. Pero ¿hasta qué punto ese espíritu podrá manifestarse en nuestras relaciones cotidianas? He ahí un problema que hemos de fiar a la ocasión. El indígena necesita ser guiado y educado. En consecuencia, estableceré la fórmula de nuestras relaciones de modo que mi autoridad natural quede explícita: «Soy tu hermano, pero tu hermano mayor», diré al indígena.

Creo que nadie debe estar obligado a entregar más de su vida interior que lo juzgue con

veniente. ¿Cuanto podemos dejar que los demás nos adivinen como nosotros los adivinamos. Lo esencial es que nos esforcemos en poseer una luz dentro de nosotros. Este esfuerzo es aparente para los demás. Y cuando un hombre posee la luz interior, su claridad se transparenta. Entonces, nos conocemos verdaderamente los unos a los otros, apesar de la oscuridad que reine en nuestro camino, sin que sea necesario poner una mano sacrilega sobre el rostro y el corazón ajenos.

Albert SCHWEITZER

NO LO PIENSE! En el

**REGIS**

los camarones son  
más frescos y sabrosos

## UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

# TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,  
La gencia **TRAUBE**  
en Puntarenas.

## ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.

en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

- Hierro y Aluminio para techos,
- Cartón para cielos y tabiques
- Azulejos 11 x 11 en todo color
- Inodoros y Lavatorios en diferentes colores
- Cemento italiano "Diamante"
- Cañamo planchado en rollos y ovillos
- Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

## MANTECA IDEAL

### La custodia de Sébago

*Viene de la pág 2*

y yo solo sintiendo en el alma beneficio sin par, dulce calma «Buey que ví en mi niñez».

¿Oh. Darlo?

No vió Ud. lo que es ese río, y le cuento Sr. don Rubén de esa casa de paz y de bien que frescura inas pura; frescura de cafeto, de río, de altura y frescura en la noche y el día y en el cuerpo y el alma

(alegría

yo dejara la casa más bella, de Managua, de León, por

(aquella!

La muchacha lozana y risueña que feliz que se siente ella allí ¿Colorete en sus labios? Rubí en boca carnuda y pequeña.

Don Rubén, Don Rubén, si (Ud. viera que cosas felices yo ví, y oírta cantar Primavera, para Ud., para él, para mí.

Casa aquella.... Mis ojos (cansados talvez nunca te vuelvan a ver El recuerdo recuerda pasados días de paz y placer....

Estos versos de este poeta que ya dejó de hablar, fueron escritos al dictado de sus ojos y de su corazón, bajo el cielo segoviano.

Puntarenas, Costa Rica, abril de 1953.

### Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

## ITINERARIO

Que seguirán los correos del Golfo durant: el mes de Mayo 1953

#### BALLENA y BOLSON con escala en HUMO

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Balleña
Viernes 1	21	5 del 2
Lunes 4	22	7 del 5
Viernes 8	2	11
Lunes 11	17	2 del 12
Jueves 14	20	5 del 15
Lunes 18	23	8 del 19
Viernes 22	1	10
Lunes 25	16	1 del 26
Jueves 28	18	3 del 29

#### JICARAL Y COROZAL

Fecha	Salidas de	
	Puntarenas	Corozal
Viernes 1	24	5 del 2
Martes 5	2	7
Jueves 7	4	9
Sábado 9	7	12
Lunes 11	21	2 del 12
Miércoles 13	23	4 del 14
Viernes 15	24	5 del 16
Martes 19	3	8
Jueves 22	4	9
Sábado 23	6	11
Martes 14	8	13
Miércoles 17	21	3 del 20
Viernes 29	23	4 del 30

#### PUERTO THIEL

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Puerto Thiel
Viernes 1	24	5 del 2
Lunes 4	2	7
Jueves 7	4	9
Sábado 9	7	12
Domingo 10	20	1 del 11
Miércoles 13	23	4 del 14
Viernes 15	24	5 del 16
Lunes 18	2	7
Jueves 21	4	9
Sábado 23	6	11
Domingo 24	20	1 del 21
Miércoles 27	23	3 del 24
Viernes 29	25	4 del 30

#### PUERTO JESUS

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Puerto Je.
Viernes 1	24	5 del 2
Sábado 2	24	6 del 3
Domingo 3	24	7 del 4
Lunes 4	24	7 del 5
Martes 5	13	20
Miércoles 6	14	21
Jueves 7	15	22
Viernes 8	16	23
Sábado 9	17	24
Domingo 10	18	1 del 21
Lunes 11	18	2 del 22
Martes 12	19	3 del 23
Miércoles 13	20	4 del 24
Jueves 14	21	5 del 25
Viernes 15	22	5 del 26
Sábado 16	23	6 del 27
Domingo 17	24	7 del 28
Lunes 18	13	19
Martes 19	14	20
Miércoles 20	15	21
Jueves 21	16	22
Viernes 22	17	23
Sábado 23	18	24
Domingo 24	18	24
Lunes 25	18	1 del 25
Martes 26	19	2 del 26
Miércoles 27	20	3 del 27
Jueves 28	20	3 del 28
Viernes 29	21	4 del 29
Sábado 30	22	4 del 30
Domingo 31	24	6 del 1 de Junio

#### BEBEDERO

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Bebedero
Martes 5	23	8 del 6
Martes 12	18	3 del 13
Martes 19	24	9 del 10
Martes 26	17	2 del 27

A PUERTO CORTES  
Todos los Lunes y Jueves  
a las 15 horas  
PASAJEROS Y CARGA  
Salidas de Puerto Cortés al día  
siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:  
Todos los Lunes y Jueves,  
a las 15 horas.  
PASAJEROS SOLAMENTE

## AVISO

### LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

## Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

**Víctor Julio Arias.**

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

### SU MAQUINA DE COSER

## P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su Agencia en

Puntarenas frente al Correo  
**Rafael Armando Rodríguez**

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

### Junta de Protección Social de Puntarenas

## AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.  
Presidente.

**La gran fiesta en el Club Chino con motivo de la boda Con-Sanchún, fué un acontecimiento social**

El Club estaba regiamente adornado al efecto, para una fiesta de la calidad de la que se iba a celebrar: el matrimonio del joven don José Con Sanchun con la señorita Flora Sánchez Shi, de la noble y social colonia china. Las flores y el perfume eran los principales adornos de las escaleras, zaguanes y salones, artísticamente adornados de las mejores jardinerías de la capital.

A la llegada de los novios una orquesta tráfada especialmente irrumpió con una marcha nupcial mientras que las parejas de padrinos e invitados se paseaban al rededor del salón que no era suficiente para contenerlos, haciendo dos y hasta tres filas. Los salones eran pequeños para contener todos los invitados entre los cuales iban las primeras autoridades del puerto; representantes de la meceta central, zona Sur, Guanagaste y Limón.

Un tren de servicio se puso

en movimiento sirviendo los mas exquisitos licores y finas bocasas. Después de esta recepción en la cual los invitados fueron finamente atendidos y ya como a las diez de la noche que se fueron desiminando los concurrentes.

Como a las seis de la tarde del día siguiente, nos esperaba otro acontecimiento mayor que el anterior en los mismos salones del Club se sirvió una comida a los novios, padrinos e invitados, amenizado por una de nuestras mejores orquestas. Esa última fiesta de impercederos recuerdos en la cual se pusieron en evidencia las finas atenciones de lo más selecto de la honorable colonia china.

Siendo ya las diez de la noche terminó este segundo acontecimiento felicitando de nuevo a los novios y deseándoles una vida venturosa de dichas en la jornada que principian.

Anuncie en EL HERALDO

**De Nuestro Ambiente Social**

**CANCION DE CUNA**

El hogar muy apreciado de los estimables esposos don Sergio Fernández y su distinguida esposa doña Elsa Vargas de Fernández, se encuentra de gala con la feliz llegada de un segundo fruto de sus amores. Fue atendida en el pensionado del Hospital San Rafael y se encuentra en perfecto estado de salud.

Deseamos para el recién llegado, un varoncito, un porvenir de perfumadas rosas y por tan oportuno presente traído con la buena luna de Mayo, felicitamos a los dichosos papás.

**FALLECIMIENTO**

Hemos tenido noticias de que el sábado por la mañana en el Hospital de San Juan de Dios, falleció don José Manuel Acevedo, quien desde hace algún tiempo se encontraba internado en aquel establecimiento de caridad. Don José Manuel fue persona muy conocida aquí y tenía bastante

**La Tómbola en el Barlo del Carmen a beneficio de la Escuela del lugar**

El sábado 2 y domingo 3 de los corrientes de acuerdo con los programas que circularon profusamente se verificó la Tómbola en el Barrio del Carmen a beneficio de la escuela de aquel lugar y por el cual se anunciaban: cenas refrescos, bailes, etc. etc., amenizada en principio por la Banda Militar de aquí y luego por una de las mejores marimbas de la localidad.

Fue notable la cantidad de personas que llegaron de esta ciudad, que gusta del paseo como de las diversiones de aquel floreciente barrio.

También tenemos noticia que la atención de los organizadores no se hizo esperar y que la entrada fue también de buenos resultados.

Nos alegramos por la buena suerte de los pupilos y por el progreso del lugar.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del **REGIS** es único....

**OFICINA Y 2 APARTAMENTOS**

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor O ste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviendo, Lavadero y Tenderero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques.—Por contrato no menos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dr. Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

**preparación en jurisprudencia.**

Por este medio hacemos llegar a su señora esposa nuevas muestras de condolencia así como a la demás familia residentes en San José y Liberia.

**OPERADO**

Fue operado de apendicitis en el pensionado del Hospital San Rafael, el joven don Miguel Moreno Arellano con toda felicidad, de lo cual nos alegramos.

**EN VIAJE DE RECREO A MEXICO**

El día domingo por la mañana, salen por la vía aérea directamente a la capital de México, nuestro ex diputado don Juan Guido Matamoros y su señora esposa doña Hortensia Jiménez de Guido

Nuestro actual diputado don Raúl Jiménez y su señora esposa doña Edy Ruiz de Jiménez y su sobrina la señorita María Rosa Ulloa.

El Heraldo les desea un feliz viaje a la tierra mexicana.

**PERSONALES**

Después de pasar una larga temporada en San José, regresó la estimable señora doña Pegui Fernández de Segares, a quien nos complacemos en saludar atentamente.

**EN VIAJE DE REPRESENTACIONES**

En la semana pasada y con motivo de algunas representaciones de carácter social, salió y ya regresó a la República de Panamá, el señor don Salvador Wong, a quien hemos tenido el gusto de saludar.

**Hermosa residencia digna de admirar**

Frente al Parque Victoria se levanta una nueva construcción a la que se le están dando los últimos toques y que es justamente admirada por todas las personas que pasan por ese lugar.

Merece alabanza el esfuerzo que se ha puesto en llevar a cabo esa edificación que luce orgullosa en la ciudad, muy diferente a todos esos caserones que nunca significan nada y que más bien van en contra del ornato de este puerto, a los cuales todos nos hemos acostumbrado.

Felicitamos a don Héctor Esquivel, dueño de la propiedad, por su contribución al embellecimiento de la ciudad y cuyo edificio está haciendo contraste con otros que a pesar de sus años y de sus pésimas

condiciones, llamados más bien a desaparecer, les son consentidas las reparaciones por las autoridades encargadas de estos asuntos precisamente cuando existe el empeño de terminar con todos ellos, y aún cuando a gentes de pocos recursos se les niega esos permisos de reparación consintiendo como hemos dicho a otros edificios que muy bien pudieran ser construidos de nuevo por sus dueños, personas adineradas.

Ojalá todos estos sigan el ejemplo de don Héctor Esquivel, para beneficio de la ciudad, y ojalá también que los encargados en extender permisos para reparaciones, partan por parejo y los nieguen cuando son inconvenientes.

**Pésimo el servicio eléctrico**

Viene de la página 1

baja. La prueba la pueden apreciar todos los días los sufridos abonados de la Compañía Eléctrica, pues si no es que falta del todo la corriente, el voltaje es tan raquítico que no abastece la fuerza necesaria para encender un bombillo.

Día con día y por todas partes se oyen las quejas contra la luz eléctrica sin poder remediar el mal. Justo es que los que tienen a cargo este servicio pongan todo su empeño por mejorarlo porque no se explica cómo hasta en la época

de lluvia se mantiene esta deficiencia. Ciertamente que en todo el país se ha venido padeciendo de este mal y ya nos hemos dado cuenta del racionamiento establecido en la ciudad capital pero también es cierto que una vez que han caído los primeros aguaceros el servicio eléctrico en esos lugares se ha mejorado mucho hasta llegar a ser normal.

Una vez más rogamos a los personeros de la Compañía Eléctrica poner todo su esfuerzo porque por lo menos en invierno tengamos buena luz.

**En medio del peligro**

El famoso incrédulo Volney hacía la travesía de Havre a Nueva York; el tiempo estaba sereno y soplabla suave brisa. Sobre cubierta en medio de numerosos pasajeros, aquel impío afectaba el mas insolente ateísmo. De repente el viento se desencadena, el mar hincha sus olas y se desata una tormenta. El peligro es inminente; todos creen que les ha llegado su última hora. En

ese momento supremo, Volney en un rincón del buque se había apoderado del rosario de un religioso, compañero de peligro y rezaba. Apesiguada la tempestad, los viajeros se pusieron a reír y preguntaron a Volney en qué había venido a parar su ateísmo. El respondió ingenuamente: —Uno es ateo cuando se calienta a la orilla del fuego; pero deja de serlo cuando el rayo estalla o el mar entreabre sus abismos.

**NO VACILE!** En el **REGIS** las cervezas son más frías **VISITENOS**

**Anuncie y suscríbese en El Heraldo**

**Gambrinus**  
**LA MEJOR CERVEZA**

**Librería Central**  
Frente al Parque Victoria Puntarenas Costa Rica  
Compre sus artículos escolares **A LOS MAS BAJOS PRECIOS**

**Frente al Banco Nacional de esta ciudad**  
**Se alquila local DE COMERCIO**  
Informes en **LIBRERIA CENTRAL**

**Manténgase informado leyendo EL HERALDO**

**La TIENDA Y ZAPATERIA DE JOSE CON**  
Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.  
**PASE A VISITARNOS**  
Puntarenas, Costa Rica.